

CAPITANAS

Bonos de 10

Engen Capital, compañía que encabeza **Juan Pablo Loperena**, recientemente colocó 2 mil 500 millones de pesos en el mercado bursátil a través de la emisión de dos bonos en la Bolsa Institucional de Valores (BIVA).

Estos bonos han recibido la más alta calificación de calidad crediticia de agencias internacionales como Fitch Ratings, que asig-

nó AAA(mex)vra, y HR Ratings, con HR AAA (E).

Así que la financiera independiente, evolución de GE Capital, podrá reforzar su oferta de créditos para las empresas que operan en México.

De hecho, se estima que desde 2012 hasta este año, ha roto la barrera de 110 mil millones de pesos en financiamientos para compañías de diferentes sectores económicos entre los que destacan salud, alimentos y bebidas, autopartes y, en general, los dedicados a la exportación.

La bursatilización contó con la participación de Citibanamex Casa de Bolsa como agente estructurador y colocador, así como las casas de bolsa Banorte, Santander y Scotia Inverlat como intermediarios colocadores.